

Mazières-en-Gâtine



Isabelle et Laurence interviennent une fois par mois dans les locaux de l'AICM.

Un nouveau look pour se sentir bien

L'AICM (Association intermédiaire des cantons de Mazières-en-Gâtine, Ménigoute, Champdeniers et Coulonges-sur-l'Autize), parmi toutes ses actions, propose une fois par mois un atelier coiffure et esthétique.

Anne Dessault, directrice de l'AICM, précise : « Ces deux ateliers sont ouverts à tous. Pas besoin d'être inscrit dans notre structure. Bien sûr, c'est sous conditions de ressources. » Nathalie Çoutand est

socioesthéticienne, soin du visage, manucure et conseil en images. Elle apporte une aide aux soins de l'apparence et du relooking. Laurence Violeau est coiffeuse. Elle effectue coupes, permanentes, couleurs... En parallèle, elle étudie la psychologie au travail.

En plus d'un service pour femmes et hommes, Nathalie et Laurence sont présentes pour écouter, rassurer, conseiller et se soucier du bien être des gens.

Les soins sont prodigués pour une

somme modique et reversée à l'association, dans les locaux du château de la Ménardière. Le rendez-vous et les renseignements sont à prendre sur place aux heures d'ouverture des bureaux où par téléphone. Prochaine rencontre : lundi 24 octobre.

Lundi et mardi de 14 h 30 à 17 h 30, jeudi et vendredi de 9 heures à 12 h 30.

Tél. 0 549 632 822. Facebook : AICM, l'emploi pour se construire- Mazières

